

VALENCIA RODRIGUEZ, LUIS

“Ecuador y las 200 millas”

Edición 2ª. Edición actualizada (No se señala la imprenta)

Lugar Quito, Ecuador

Fecha Noviembre de 2006

Contenido: “Se sintetizan aquí los esfuerzos y desvelos de un selecto grupo de ecuatorianos que, a lo largo de este último cuarto de siglo, ha defendido valientemente ya sea entre las olas del mar, en la cátedra, en la tribuna pública, en la curul legislativa, en los bancos universitarios, en los despachos ministeriales o en la diplomacia, en los grupos de trabajo, en los gabinetes de estudio o investigación, en el libro o en el periodismo, en las conferencias internacionales los derechos que tiene el pueblo ecuatoriano en su mar territorial de 200 millas.- Para ellos, todo mi homenaje de admiración. Luis Valencia Rodríguez.- Lima, noviembre de 1976”.

“Cuando se publicó esta obra en 1976 con el valioso auspicio de la Sección Ecuatoriana del Instituto Panamericano de Geografía e Historia, la III Conferencia sobre el Derecho del Mar estaba en plena actividad. Al concluir esta difícil y larga negociación en 1982 con la aprobación y firma de la Convención, y, luego, con la entrada en vigencia, he creído necesario revisar, completar y actualizar este trabajo, aunque sea con el imperdonable retraso de 30 años. Para ello, he recogido los aspectos más sobresalientes de los once períodos de sesiones de la Conferencia y he destacado las contribuciones ecuatorianas. Con ocasión de este nuevo esfuerzo, deseo reiterar la especial importancia que tiene la Conferencia para el Ecuador, según se desprende del atento examen de este instrumento, para lo cual pueden ser de alguna utilidad las páginas de este libro.- Como anexo a este trabajo aparece la lista de los funcionarios, juristas e internacionalistas que integraron la delegación del Ecuador en los once períodos de sesiones de la Conferencia.- Quito, septiembre de 2006.- Luis Valencia Rodríguez”.

(Fuente: “Ecuador y las 200 millas”.- Presidencia de la República / Comisión Nacional sobre el Derecho del mar / Ministerio de Relaciones Exteriores ([www.cndm.gov.ec](http://www.cndm.gov.ec)). Quito, noviembre de 2006).